

Pour les volailles de la famille espagnole on peut préparer un repas du matin plus stimulant avec de la recoupe, de la farine de maïs, de l'avoine ou de l'orge concassée, et de la viande broyée ou des restes de viande en quantité judicieuse, en ajoutant une légère quantité de poivre noir ou rouge. On peut varier en mélangeant des pommes de terre bouillies ou autres légumes au lieu de l'avoine ou de l'orge broyée. Du foin de trèfle cuit à la vapeur peut être donné en tout temps.

Dans les temps froids on peut donner aux poules du maïs pour leur dernier repas.

Il est bien entendu que les poules doivent être pourvues d'un logement comparativement confortable, avec un approvisionnement régulier d'eau pure à boire ; que cette eau doit être dégourdie ; qu'on doit faire chauffer le grain dans les temps froids, et qu'enfin on doit suivre les autres directions que j'ai données dans mon rapport de l'an dernier.

Si on trouvait le traitement précédent trop stimulant, on pourrait donner moins de pâtée et plus de nourriture végétale verte et d'avoine. Il est tout probable que les poules, dans ce cas, pondraient des œufs à coquille mince, ce qui indiquerait qu'elles sont trop grasses. Pour remédier à ceci, on doit mêler des écailles d'huître pulvérisées ou du sable, ou les deux avec leur nourriture du matin.

RÉPONSE À UNE QUESTION TOUCHANT L'ALIMENTATION.

Un correspondant des Territoires du Nord-Ouest écrit : " Quel genre d'aliments dois-je employer pour donner aux poules qui ont pondu tout l'hiver un temps de repos avant de les employer à la reproduction ? " Réponse : Il faut discontinuer les aliments mous et remplacer graduellement le blé par l'avoine ; dans la plupart des cas cela aura l'effet d'arrêter la ponte. Il faut avoir soin de leur donner régulièrement du gravier (cela est d'ailleurs toujours nécessaire) pour faciliter la digestion ; autrement elles pourraient avoir un engorgement du jabot. Le changement d'une nourriture riche à une alimentation non stimulante, ou *vice versa*, devrait toujours être graduel. Si les volailles peuvent sortir librement, ce danger n'est pas à craindre.

LES PONDEUSES DE LA FERME.

Faute d'espace, quelques coqs ont été laissés avec les poules pondeuses. Quand la bâtisse supplémentaire, actuellement en construction, sera terminée, nous nous proposons de tenir séparément les poules pondeuses et celles qui servent à la reproduction. Dans les cas où des volailles avaient pondu tout l'hiver on leur a donné un temps de repos, et les œufs, après qu'elles ont recommencé à pondre, ont été conservés pour les couvées.

FORMATION DES TROUPEAUX POUR LA REPRODUCTION.

Les parcs pour les reproducteurs ont été remplis comme suit —

Races.	Nombre.	Date de l'accouplement.
Wyandotte.....	1 coq, 2 poules.....	26 février.
Minorque Noire.....	1 jeune coq, 7 poules.....	26 "
Plymouth Rock.....	1 " 11 ".....	
Brahma.....	1 " 9 ".....	
Leghorn Blanche.....	1 coq 11 ".....	
Houdan.....	1 " 11 ".....	
Cochinchinoise Crème.....	1 " 9 ".....	
Hambourg Noire.....	1 " 11 ".....	

Dans les parcs pour lesquels les dates ne sont pas données, les coqs sont restés tout l'hiver.